

REGISTRADA BAJO EL N° 2.685

VISTO:

El Expediente C.M. N° 10.382-1; y

CONSIDERANDO:

Que, este año se cumplen 40 años de trayectoria profesional de Marcelo Rafael Muriel como periodista.

Que, en los medios de comunicación ingresó a trabajar en el año 1983 en Radio Rafaela, en el programa Deportes en Relieve que dirigía Leonello Bellezze.

Que, trabajó además en los siguientes medios de la ciudad: Diario La Opinión; fue corresponsal desde Rafaela del equipo de Ricardo Porta en L.T. 9; en el Diario Hoy en la Noticia de Santa Fe; periodista de la Revista Sólo Fútbol, Buenos Aires (cubría las participaciones de Atlético de Rafaela en la primera B Nacional). Hoy se desempeña en CNN Rafaela, perteneciente al grupo Castellanos, como jefe de deportes de la emisora. También fue jefe de deportes en Radios: Universidad, UNIRRED, Del Plata Rafaela y Colón.

Que, comentó más de 2000 partidos que involucraron a equipos rafaelinos en distintos niveles de competencia, entre ellos Atlético de Rafaela desde que ingresó al fútbol profesional en 1989 hasta la actualidad; Ben Hur, en la B Nacional y torneos regionales de ascenso; 9 de Julio en torneos regionales de ascenso; partidos de Liga Rafaelina de Fútbol a nivel equipos y a nivel Campeonatos Argentinos de Ligas del interior. Además, encuentros de primera división de la Asociación del Fútbol Argentino, de la Selección Argentina de Fútbol.

Que, en calidad de periodista asistió a la Copa América desarrollada en Argentina 2011 y en Chile en el año 2015 y cubrió la obtención de la Copa Sudamericana 2017 del Club Atlético Independiente en Avellaneda y en Río de Janeiro, representando al programa partidario Emoción Roja.

Que, entrevistó personalmente a técnicos como César Luis Menotti y Carlos Bilardo y al entonces presidente de AFA Julio Humberto Grondona, para la TV Rafaelina.

Que, cuenta con una trayectoria de 40 años en los medios, acompañando la trayectoria boxística de su amigo personal Mario Demarco; del ex campeón mundial de los cruceros OMB Néstor Hipólito Giovannini; de Juan Domingo Martillo Roldán, natural de Freyre, población cercana a su ciudad de origen; de Hugo Villarruel; de Diego Reimundo Hernández, entre otros.

Que, con ese mismo programa llevó a su ciudad a Sergio Maravilla Martínez a una charla motivacional y repaso de su trayectoria pugilística, el 4 de Octubre de 2017, en el Cine Teatro Belgrano, con una asistencia cercana a los mil espectadores, de forma totalmente gratuita.

Que, participó en calidad de invitado especial a la fiesta y al festival pugilístico de la Convención de la Asociación Mundial de Boxeo realizada en Argentina en el año 2008, donde el ex pugilista Hugo Garay, supo coronarse campeón mundial de boxeo AMB frente al ucraniano Yuri Barashian.

Que, fue comentarista de LT28 radio Rafaela en la pelea que Néstor Giovanni, con Carlos monzón de técnico, conquistó el título argentino de los medios pesados, al ganarle en el Luna Park a Jorge Salgado en el año 1986.

Que, participó como orador en el curso de Directores Técnicos Nacionales, en charla ofrecida a la promoción 2009-2010, de la escuela N° 34 de la ciudad de Rafaela. (Periodismo y fútbol en Argentina. Análisis de la construcción de la información deportiva).

Que, formó parte del panel de periodistas locales del Taller de Periodismo Deportivo que organizó el Diario La Opinión de Rafaela en adhesión a sus ochenta años de vida, en el salón Los Inmigrantes del Apart Hotel Rafaela.

Que, presentó en Rafaela a figuras de la talla de: Ricardo Enrique Bochini (futbolista); Norberto "Ruso" Vereá (periodista); Javier Castrilli (árbitro internacional mundialista); Néstor Pittana (arbitro internacional mundialista); China Zorrilla (actriz).

Que, cuenta con distinciones recibidas y reconocimientos como Premio Destacado Arcángel San Rafael, año 2006. En la Sociedad Rural de Rafaela, reconocimiento a la labor municipal, libro El Arco de la Esperanza, de Edgardo Peretti, dedicado a Marcelo Muriel, José Luis Foglia, Tito Romera y Néstor Clivatti, placa recordativa del entonces concejal Jorge Muriel, a los 10 años del programa Contra Las Cuerdas, creado y conducido por Marcelo Muriel.

Por ello, el **CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA** sanciona la siguiente:

RESOLUCIÓN

Art. 1.º) El Concejo Municipal de Rafaela reconoce la trayectoria de Marcelo Rafael Muriel, por su labor y aporte a la ciudad y el periodismo durante estos 40 años ininterrumpidos de carrera como periodista deportivo.

Art. 2.º) Envíese copia al Intendente Municipal, Arq. Luis Castellano y a Marcelo Rafael Muriel.

Art. 3.º) Regístrese, publíquese y archívese.

Dada en la Sala de Sesiones del
CONCEJO MUNICIPAL de
RAFAELA, a los veinticuatro
días del mes de agosto del año
dos mil veintitrés_____



FRANCO ANTONIO BERTOLÍN
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela



Lic. GERMAN J. BOTTERO
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela